

UNIVERSIDAD INTERCULTURAL PROMUEVE CULTIVOS DE TRASPATIO

07/04/16 | 11:11 | Por: Expres



Estudiantes del campus Valles participaron en el proyecto con habitantes del ejido Ojo de Agua

Personal de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, campus Valles, acudieron al ejido Ojo de Agua, donde sostuvieron una reunión con habitantes de este lugar, con quienes se ejecutará un programa de cultivo de traspatio con el objetivo de mejorar sus condiciones alimentarias.

Vicente de Jesús Pozos Cano, director del plantel educativo, explicó que este programa es para que las familias den el seguimiento correspondiente al proyecto de agricultura familiar, periurbana y de traspatio, que promueve la Sagarpa, y pueda manejarse el proceso en los tiempos determinados.

La participación de los estudiantes de la Intercultural, Tiene como objetivo el guiar, monitorear y evaluar el desarrollo del programa, sus beneficios y el resultado que se genere. En esencia es dar a las personas a través de esta actividad una herramienta para que puedan crear su propio cultivo de traspatio, con capacitación y asesoría para su realización, demostrándoles la factibilidad de obtener productos básicos para su alimentación, incluso venta, con sus propios recursos.

El primer acercamiento con la comunidad fue para explicarles el programa completo. A partir del 5 de abril se se trabaja con determinado número de familias, a las que se les da la capacitación correspondiente. Enseguida se empezará el proceso del cultivo de traspatio.